
 

 

 

 

 

 

 

園庭の完成近し、ますます元気に 

園長 黒田 泰正 

 

早いもので、師走の１２月を迎えました。今年は東京で１１月としては５８年ぶりの積雪が見られ、寒さ

が早くやってきました。朝夕めっきり冷え込むようになった今日この頃です。幼児も教職員も風邪やインフ

ルエンザに気を付けていきたいものです。 

さて、平成２８年もあと1か月を残すのみとなりました。 

１１月の楽しい会としては、「芋の会」をしました。１０月２５日（火）に、芋ほり遠足に無事行けて、

たくさんの収穫がありました。その芋で、１１月１日（火）にはたくさんの芋をふかして食べました。 

また、１１月１５日（火）には「開園４５周年記念の会」をプレイルームで行いました。河合副園長が、

開園した年、昭和４６年の時代のニュースをたくさん話してくれました。 

・アポロ１４号が月に着陸して、人類が3度目の月に立った年 

・ハンバーガーショップ一号店が銀座にできた年 

・「仮面ライダー」がテレビで始まった年 

・昔の白黒テレビの写真や話 

・アメリカンクラッカーが流行ったことの話 

などでした。「白黒ってなあに？」「うわあ、ロケットってすごいなあ」という声がありました。私も調子に

のって、前に出て、アポロの思い出、テレビの思い出、そして、仮面ライダーの歌などを歌ったり話したり

してあげました。「初雪や、昭和も遠くなりにけり」と感じています。 

さて、１２月２日（金）・３日（土）には「展覧会」が行われます。プログラムもすでに、ご家庭に配布

しています。一人一人の心が感動でにじみ出た作品や、はと組、りす組それぞれのクラス皆で作った共同作

品があります。ぜひ、わが子だけでなく、一人一人全員の作品を見入っていただければ幸いです。 

また、待ちに待った、園庭や人工芝の校庭ができあがります。１２月５日(月)には（前後の天候によりず

れることもありますが）、テープカットができそうな見通しです。寒さに負けずたくさん遊んでほしいです。

また、１２月１６日(金)には、餅つきの会もあります。幼稚園評議員の皆さん、町会や民生委員の皆さん、

明治学院大学の皆さん方もお手伝いに来てくださる予定です。園庭完成とともに、元気がよみがえってきま

す。 

今年もいろいろなことがありましたが、あと終業式まで３週間です。本村幼稚園の教育に対して、多くの

皆さまからご協力をいただきました。来年もどうぞよろしくお願いいたします。 

「作るの大好き！」 りす組      「もうすぐ出来上がり！」 はと組    緑鮮やかな新しい園庭と校庭 

本村幼稚園 １２月の園だより 

平成２８年１１月３０日    港区立本村幼稚園長 黒 田 泰 正 

 


